



今年もあっという間に過ぎた1年、皆様にとってどんな1年でしたでしょうか？毎日練習をして雲梯を自分の力で渡ることができるようになった子、お友達に玩具を譲ってくれる優しい気持ちが芽生えている子、集団でゲームを楽しむことが出来るようになった子。寒さにも負けず！元気に戸外で遊ぶ姿を見て、子ども達それぞれが自分のペースで大きくたくましく成長してきたことを感じる今日この頃です。

来年度を見据えて、身に付けていきたい習慣がたくさんあります♪個々のペースで構わないので、準備が出来次第、行っていきます。(お知らせ 下記参照) また、指先が器用に使えるように『おはし遊び』や『ボタン遊び』を取り入れています。3歳児クラスから徐々にお箸へと移行していきますので、お家でも練習を宜しくお願い致します(^_^) 今月は、楽器遊びやリトミックなども行い、楽しく！過ごしていきたいと思ひます♪

☆☆お知らせ☆☆

～3歳児 こあら組に向けて～

☆12月からループ付手拭きタオルからハンカチへ移行していき、ハンカチで手を拭く習慣を身に付けていきます。

ズボンにはポケットがある物が良いです。

ハンカチのサイズは、15×15 cm位の小さめ

替えのハンカチを3枚ほどバッグに毎日入れ

て下さい。

☆令和7年1月から、パジャマに着替え、午睡を始めます。季節に合ったボタン無しのパジャマの用意をお願いします。(裏起毛は×)

お布団バッグの中に入れ、毎週持って来て下さい。



○今月の目標○

●野菜、果物、乗り物、身近な物の名称に興味を持つようになる。

●遊びの中で必要な言葉やしぐさができるようになる。

(どうぞ、ちょうだい、ありがとうなど)

☆ごっこ遊びに興味が出始め、言葉のやりとりが出来るようになってきています。ご家庭でも、家事の合間などに子ども達の声に応えるだけでも良いので、復唱したり、肯定的な言葉かけを行ってみて下さい♪



だーもままさんがこーるんだ！



◎手や指先を使った遊びをたくさん行っています(^_^)